

A 11 h, hier matin, il a fait nuit à Porto-Vecchio. Un épisode d'une quinzaine de minutes, pendant lequel il est devenu difficile de voir la montagne, d'apercevoir Trinité et Saint-Cyprien depuis la ville.

C'est à ce moment-là qu'une mini tornade a touché la commune, depuis la pointe d'Acciaghju, sur la route de Palombaggia, et jusqu'à Pezza Cardo en allant vers Lecci. "Le phénomène s'est déplacé assez vite et a été très localisé. En quelques minutes, on a été appelés à plusieurs reprises, notamment pour des arbres qui menaçaient des habitations", faisaient remarquer, en début d'après-midi, les secours qui effectuaient leur ronde. Une famille a d'ailleurs été évacuée après la chute d'un arbre sur le toit de sa maison.

Sur le terrain, chacun s'affaire à remettre ce qu'il peut en état. "Cela a dû durer deux minutes en tout et pour tout. J'ai vu les tuiles s'envoler, les arbres être déracinés, il y en a même un qui a atterri dans la piscine chez mes voisins...", raconte un habitant de Porra-po, qui surplombe Palombaggia.

C'est notamment au niveau de la plage que les dégâts sont les plus visibles. À L'Acciaghju, le restaurant de plage a subi des dégâts : matériel renversé et recouvert de sable, morceaux de toiture arrachés...

À peine plus loin, deux caravanes ont été renversées par le vent, leur contenu git au sol : matelas, réfrigé-



Tonino constate les dégâts avec les pompiers. Les caravanes près de la sienne ont été totalement renversées.

/PHOTOS S.O.

teur, des bouteilles de vin, d'eau, un radiateur électrique... Une maison entière... "C'était impressionnant, explique Tonino, encore sous le choc. J'ai vu les caravanes s'envoler comme si elles étaient en carton. C'est le genre de choses qu'on voit à la télévision, mais en vrai..." Le commis a conduit deux de ses amis, un couple, à la clinique de l'Ospedale pour y

être soignés : "Rien de grave, mais ils étaient dans la caravane quand elle s'est renversée", explique-t-il en italien.

À deux kilomètres de là, c'est chez des particuliers que les pompiers tronçonnent les arbres tombés sur les portails ou qui menacent les habitations.

"Il y a certainement plus de dégâts que ce que nous voyons, mais comme beaucoup de maisons sont fermées sur le secteur en cette période, l'ampleur est difficile à évaluer précisément", estime Paul Tafani, chef du centre de secours de Porto-Vecchio, tandis que l'hélicoptère de la Sécurité civile effectuait une mission de reconnaissance pour localiser d'éventuels problèmes.

Au niveau de l'hôtel Belvédère, ce sont les mobil-homes des saisonniers et quelques maisons alentour qui ont été durement touchés.

En mairie, l'alerte a évidemment été prise très au sérieux. Les commerçants ont



L'épisode n'a duré que quelques minutes, mais il a occasionné d'importants dégâts matériels.

/PHOTO PIERRE CLAVIERE

été invités à fermer dès 16 heures, les bureaux aussi. Ce qui confèrerait à la cité des allures de ville fantôme. "Nous avons eu essentiellement des dégâts matériels très localisés, mais les habitants ont été choqués, notamment

à Pezza Cardo. Le personnel technique est mobilisé, en particulier pour tout ce qui concerne la circulation", indiquait, hier soir, Pierre Messandrini, chef de cabinet du maire. À Bonifacio, si on est habitué au vent, on enregist-

rait tout de même des rafales à 190 km/h. Et des arbres tombés sur les routes ou les poteaux électriques ont occasionné de nombreuses coupures d'électricité.

SANDRINE ORDAN



Les secours sont intervenus aussi chez des particuliers et dans les campings pour tronçonner les arbres qui gênaient les entrées.